

Journée au Blanc 2019

Cette journée s'est déroulée à la "Maison Médicale de Médecine pour le Peuple" à Marcinelle.

La matinée était consacrée au "Bilan des activités 2019".

Chaque participant devait répondre à la question "Quelles sont les activités qui m'ont marqué en 2019 ?".

Après avoir noté les intitulés sur des post-it, chacun a présenté et commenté ses choix.

L'après-midi, nous avons évalué les activités citées le matin.

Pour ce faire, 4 questions étaient posées :

- "Pour moi, ça change quoi ?"
- "Quelle(s) chose(s) nouvelle(s) suis-je capable de faire ?"
- "Qu'est-ce que j'ai appris de plus, de nouveau cette année ?"
- "Qu'avez-vous à dire sur nos partenaires, nos intervenants extérieurs ?"

Ensuite, les participants répartis en 2 groupes, ont écrit des lettres venant du futur. La lecture de celles-ci et les échanges qui ont suivis ont permis de dégager des thématiques pour les perspectives 2020.

